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投無悔一票 選出實幹者
圖文籲同袍行使公民權利 送獻力繁榮穩定人士入議會

香港特別行政區第五屆區議會選舉今天舉行。
這是違法「佔中」失敗以及政改方案被反對派
「綑綁」否決之後的第一次大型選舉，是廣大選
民選擇未來四年香港政治生態和社區環境的重要
機會。我們呼籲廣大選民珍惜投票選舉權利，真
誠參與，投下手中神聖一票，支持建制派候選
人。因為建制派是維護「一國兩制」、保持香港
繁榮穩定、促進社區和諧、真心實意為市民服務
的核心力量，投建制派候選人一票，就是選擇了
繁榮發展、選擇了和諧穩定、選擇了市民福祉，
最終是選擇了自己和香港的美好未來。而反對派
是破壞社會穩定、阻礙依法施政、煽動激進暴
力、漠視社區建設的負面力量，對於反對派煽動
違法「佔中」、倒行逆施的種種劣行，廣大選民
要用選票說「不」，讓他們嚐到「票債票償」的
滋味。

香港地區層次的議會，是屬於非政權性質的區
域組織，主要就市民日常生活事務向政府提供意
見，區議員的政綱和工作重點，也以地區服務
為主，政治意味本來並不濃厚。不過，隨着香
港政制的發展和民主化進程的不斷推進，區議
會除了履行社區服務的職能外，也逐步加入了
更多政治元素。尤其是近年來，區議會內的政
治力量對比，已經在相當程度上影響到香港社
會整體的發展方向和社區服務的質素。毫無疑
問，在香港的政治光譜中，建制派真誠擁護並
堅定貫徹「一國兩制」，致力維護香港社會繁
榮穩定，把握住香港未來發展的正確方向，是
有效保障香港永續發展的重要力量。目前，香
港正處在重要的發展階段，建制派在議會中佔
據優勢，就能夠有效防止反對派的干擾破壞，讓
區議會能夠做實事、做好事，為廣大市民創造更

為良好的社區環境，從而讓香港社會朝着良性、
健康的方向發展。相反，如果讓反對派候選人得
勢，他們就會變本加厲地在議會內大搞泛政治
化，令議會無法議事，政府無法作為，令香港社
會停滯不前，甚至倒退。

從市民切身利益來說，選擇建制派候選人，就
是因為他們長期真心實意為廣大市民服務，為社
區出力，不僅過往服務社區街坊的政績亮麗，而
且政綱重點針對當區的實際而提出問題，有的放
矢，言之有物，主張實幹惠民，順應了要求發展
經濟、改善民生的主流民意，他們進入議會後，
定能落實政綱，增進市民福祉；相反，很多反對
派候選人長期忽視地區工作，只是為了選舉而出
現在選民面前拉票，選後馬上隱形，而且政綱是
臨急抱佛腳的急就章，空洞無物，有些還藉與社
區服務無關的政治問題「抽水」，重政爭、輕民

生的本質表露無遺。選擇建制派的候選人，就是
因為他們理性、務實，體現了正能量，是香港核
心價值的象徵；相反，反對派出動由違法「佔
中」衍生的「傘兵」，企圖延續「佔中」效應，
衝擊法治，甚至煽動「港獨」和暴力，這些都嚴
重影響了香港社會的正常發展，損害了市民的根
本利益。

今天，每個選民手上的一票如何選擇，對於香
港社會和選民自己所在社區的未來，都至關重
要。相信廣大選民對於違法「佔中」有着切膚之
痛，通過對候選人的全面觀察和思考對比，一定
能夠作出明智的決定，選擇建制派，摒棄反對
派，讓建制派候選人進入區議會，為香港營造更
好的政治生態，為廣大市民創造更加完善周到的
社區環境。選建制派，就是選擇每個選民自己的
美好未來！

選建制派，就是選擇自己的美好未來

香港警務督察協會為盡公民責任，製作了一些加入
文字的圖片，讓會員、其他同工，以至各紀律部

隊的人員在通訊群組傳播，呼籲他們在今日的區議會選
舉中投票。該部分圖片包括在違法「佔領」時前線警員
執勤時的照片，其中寫有「在大時代堅守崗位，記得行
使你我公民權」等字，呼籲各會員「投下一張不會令到
自己將來愧疚的選票」。
警務督察協會主席敖志恆昨日在接受香港文匯報訪問
時表示，投票是公民責任，部分同事一直都有投票，但
有同事因為不同原因未有參與。督察協會作為前線工作
的領導，希望同事在緊守崗位的同時，在工餘有時間也
應行使公民權利投票，故希望透過呼籲，鼓勵更多警務
人員投票。

敖志恆：好議會助推動發展
他坦言，香港在回歸後穩步發展，要情況繼續，一
個好的議會對推動社會整體發展也有很大的幫助，大

家要珍惜自己手上的選票，投予對香港繁榮穩定有貢
獻的候選人，讓為社會做事的人能進入議會。他強
調，同事在執法時，一直秉持政治中立的執法原則，
原則是要得到公眾支持的關鍵，並有信心同事能繼續
做到。
除了今日的區議會選舉外，敖志恆透露，該會在未來
的立法會新界東補選，及下屆的立法會選舉，都可能會
再提醒同事及親友要踴躍投票。

員佐級協發信籲會員踴躍投票
香港警察隊員佐級協會早前向會員發出信函，呼籲約

22,000名警察會員在選舉中踴躍投票。信中強調，「警

務人員亦是香港社會的公民，行使公民權利，在選舉時
積極參與投票，履行公民責任，是理所當然之事。」
該會主席陳祖光也致函會員指，該會了解警員需保持

政治中立，對會員選擇的投票對象會持開放態度讓會員
自行選擇，「投票給自己認為能代表自己爭取和保障應
有權利的候選人。」

入境處4會：選出真誠為港者
除了警務人員，入境事務主任協會、入境事務助理員
工會、入境事務處人員協會、入境處員佐級協會上月中
發出 4會聯席通告，並呼籲會員作為紀律部隊亦要踴躍
投票，選出真誠為香港的候選人。

懲教員協：勿選逢事必反政客
懲教事務職員協會也發出了呼籲，希望會員及其家屬
投票支持表裡一致、切實為民者，而非逢事必反、毫無
建樹、破壞社會和諧的政客。

關員總工會：選關注民生真心為民者
海關人員總工會早前也呼籲會員及家屬，全力支持長
期以來扎根地區、關注民生，真心實意為市民及愛國愛
港的人士進入區議會，服務社群，推動改善社區民生設
施，促進社區和諧，積極監察政府施政及維護市民安居
樂業。

督察
協會：
香港文匯報訊（記者 文森）今日是區議會

選舉，投票是公民應有的責任，多個紀律部

隊早前先後致函各會員，呼籲會員在區選投

票，及提醒他們將選票投給正向和有擔當的

候選人。香港警務督察協會最近製作了文字

圖片，在群組呼籲會員及同事今日去投票。

協會主席敖志恆在接受本報訪問時表示，投

票是公民責任，又呼籲投票予對香港繁榮穩

定有貢獻的候選人，讓為社會做實事的人能

進入議會。

■由左至右：警務督察協會呼籲會員行使公民權在區選投票的彩圖及文字。

香港文匯報訊（記者 鍾立）區選投票前夕，
各候選人均全力爭取區內街坊的支持，部分競
逐激烈的選區，選舉氣氛就更濃厚。今年有6
名候選人混戰的屯門樂翠選區，身為香港律師
會前會長何君堯，就獲律師會多位「元老」到
場支持，為其拉票。
昨日是區選投票前夕，何君堯邀得多位法律

界「猛人」為他助選，包括在街站派單張及在
區內巡遊等。上午11時，香港律師會前會長周
永健、葉天養、Michael J. Lintern-Smith、林新
强，和律師會前任理事及副會長簡家聰、徐慶
全、陳傳仁等到場支持。其中，簡家驄更鬼馬
地和何君堯一起手持一張不點名諷刺同區對手
何俊仁，在立法會會議期間用平板電腦看艷女
照的標語：「尊重女性，不要咸（鹹）濕議
員」。

藍鴻震盧寵茂陳百祥亦撐場
同日下午，前民政事務局局長藍鴻震，知名
喜劇導演李力持，肝臟權威、名醫盧寵茂先後
到場支持何君堯。晚上，知名演藝界代表陳百
祥（阿叻）也到場支持。
何君堯在其facebook專頁，衷心感激各地區

夥伴、區內領袖大力支持，及在過程中協助他
的競選工作；感激因今次競選所結識的每一位
區內市民，給予他非常大的鼓勵，使他有力氣
為大家服務。

結果難料 熱心不會變
何君堯續說，自己在是次競選工程期間獲益

良多，也從中認識很多新朋友。在今次選舉工
程的最後階段，不斷有新義工加入，令他的競
選義工團力量更強，同時也感激由一開始已經
支持他，及與他一直並肩作戰的義工，「你們

對整個選舉工程不遺餘力，在此，我由衷向各位說一聲
『多謝』。」
由於今年競爭激烈，結果始終難料，何君堯坦言，自

己會對是次的選舉結果「須負上全責」，「本人明白自
己在選舉工程上仍有很大的進步空間，未來會繼續查找
不足，努力改善。本人承諾會繼續以一顆熱誠的心和勤
奮工作的態度，努力在社區務實工作，繼續為市民服
務。」
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智慧決心毅力 何君堯切實助樂翠
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）由前香港律師會會長何君堯、
競逐連任屯門區議員的民主黨「大佬」何俊仁和激進派「熱血
公民（熱狗）」鄭松泰等6人混戰的屯門樂翠選區，是今年區
議會選舉中全港備受矚目的選區之一。無政黨背景的何君堯表
示，樂翠選區建有不少厭惡性設施，需要嚴謹認真的人以智
慧、決心和毅力處理，而只會批評的人無法令屯門向前。他認
為，提出務實政綱回應居民訴求，才能切實處理區內問題，謀
求改變。
樂翠選區是今年全港競爭最激烈的選區之一，曾任屯門鄉事
委員會主席、本身為律師的何君堯近日在接受網上媒體《港人
講地》訪問時指出，候選人多與否並不重要，相信居民會參考
每個候選人的政綱，其理念是否適切配合該區需要。
他嘆道：「香港社會已充斥政治議題，但居民關心區務事
情，如果講太多政治問題，整日只顧攻擊和批評，卻沒有提出
切實可行建議，屯門和香港都不會向前。」

4年完成逾千義務法律諮詢個案
被問及他如何回應居民需要，何君堯指出，過去4年，何君
堯以當然區議員身份，完成逾1,000個義務法律諮詢個案：「我
係屯門原居民，生於屯門，在此長大，以專業知識回報屯門，
很應該！」今年區選，居民最關心的是候選人的政綱，能否觸
及他們內心，「我的政綱分開6篇，無論水、環境衛生、基
建、民生、交通和社區共融，都細心闡述。」

厭惡性設施多 解民憂需慎思者
他指出，樂翠是屯門29個選區中面積最大、幅員最廣、海面
面積最闊的選區，約佔屯門選區25%面積。由於面積大，往往
被當局選為不少厭惡性設施的落腳點，「樂翠選區面積廣，要
處理的事情很多，又要背負許多厭惡性設施，這便需要嚴謹認
真的人，為區內居民思考。」
何君堯說，這些平常的社區事務，對區外人而言可能微不足
道，但對當區居民而言，往往會帶來「切膚之痛」。不過，過
去十多年，這個選區的代表的聲音都好微弱，「批評是容易
的，也沒有什麼成本，但如何將問題剖析並解決它，這便需要
議員的智慧、決心和毅力。」他期望，無論區議員或立法會議
員，也應朝這個方向出發。
樂翠選區候選人還有「快信社會服務團」阮偉忠、報稱獨立

的張永偉和沈錦添。

◀律師會前會長
周永健穿上「助
選衫」為何君堯
拉票。

▶何君堯（左）與香港律師會前會長
Michael J. Lintern-Smith。網上圖片

▲肝臟權威盧寵茂（左三）昨日也為何君堯打氣。

▼律師會的簡家
聰力挺何君堯，
兩人更手持諷刺
同區候選人何俊
仁在立法會開會
時看艷女照的標
語。

—區議會選舉社評系列之七


